

martes 6 de febrero de 2024

Instaladas cuatro máquinas biosaludables de gimnasia en el anejo de Los Llanos

Se trata de una iniciativa realizada de forma conjunta por las áreas municipales de Mantenimiento, Anejos y Deportes, que tratan de acercar la práctica de ejercicio físico a la población en general, en este caso de una zona rural. Manolo Barón ha visitado la zona junto a la Alcaldesa Pedánea.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, los tenientes de alcalde delegados de Deportes y Mantenimiento, Juan Rosas y Teresa Molina, así como el concejal de Anejos, José Manuel Fernández, han visitado la pedanía de Los Llanos con motivo de la instalación de cuatro máquinas biosaludables de gimnasia.

Se trata de un proyecto conjunto de dichas áreas que tratan de acercar la práctica de hábitos de vida saludables a las zonas rurales, en este caso de la pedanía de Los Llanos. La alcaldesa pedánea, Coqui Pérez, también estuvo presente

en la visita, explicando que ha sido ya una iniciativa muy bien recibida y valorada por los vecinos.

El Alcalde señala que se trata de una nueva demostración del compromiso del Equipo de Gobierno por mejorar el día a día de los vecinos de los anejos, sumándose así a otras que en los próximos días se irán informando.

